





28 de octubre de 2022

Primeras Planas

Alistan, en elecciones, "servidores" de salud

Ni un centavo en 2023 para atender deserción escolar

Segob no avaló plan de Espino sobre narcos

Gestiona la Guardia 846 mdp para inteligencia anticrimen

"Hubo intentos por dinamitar" el caso Ayotzinapa: AMLO

Gobierno prende alerta por embarazo adolescente: hay mil cada día

Requiere el AIFA 2 mil mdp para 2023

Decomiso de mil millones

¿Qué Pachuca por Toluca?

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

'Percepción de inseguridad, la más baja en 8 años'

En su comparecencia, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, destacó que la percepción de inseguridad en la CDMX se encuentra en su nivel más bajo desde hace ocho años. Explicó que, de acuerdo con la ENSU, del lnegi, de un 92.3 por ciento que se registró en el primer trimestre de 2018, pasamos a 60 por ciento en el tercer trimestre de 2022. García Harfuch añadió que han sido capturados 118 presuntos delincuentes considerados objetivos prioritarios. Destacó que, entre diciembre de 2018 y septiembre de 2022, el delito de homicidio doloso registró una disminución de casi 60 por ciento. El Heraldo de México / Excélsior / El Universal / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / El Sol de México / Ovaciones / La Prensa / El Economista / Reporte Índigo / Contra Réplica / Diario de México / 24 Horas / El Día / UnomásUno

Destapan a García Harfuch en plena comparecencia

El coordinador del Partido Verde en el Congreso de la CDMX, Jesús Sesma "destapó" al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, como un posible candidato a la Jefatura de Gobierno Capitalino en el 2024. Durante la comparecencia del titular de la SSC, el diputado del PVEM comparó a García Harfuch con Batman, por su trabajo y resultados positivos al frente de la dependencia de seguridad. <u>Basta / Reforma / Milenio / Publimetro</u>

Suman 312 policías ligados a corrupción

El secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, en su comparecencia, informó ante el Congreso capitalino que más de 312 elementos de la SSC han sido detenidos en relación a actividades de corrupción. El titular de la SSC detalló que, de esta cifra, 176 elementos fueron detenidos en flagrancia y 136 fueron detenidos a través de investigaciones en conjunto con la Fiscalía capitalina. Reforma / Metro

Trasladaran a reos peligrosos

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, dijo que en los próximos días continuarán con el traslado de reos considerados de alta peligrosidad a penales federales, con el apoyo de la SSyPC. Dijo que el sistema penitenciario es como la Ciudad, por lo que se tiene que estar alerta, pues siguen los hechos delictivos. <u>El Universal</u>

Decenas de miles de creyentes llegan al templo de San Hipólito para venerar a San Judas Tadeo

Este 28 de octubre, a la fiesta grande de San Judas Tadeo, se darán cita miles de creyentes en el templo de San Hipólito. Un sacerdote de la orden de los Claretianos comentó que se coordinan con **Seguridad Pública**, Protección Civil y autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc, por lo que se realizan diversas reuniones para preparar los operativos de la festividad. <u>La Prensa</u>





28 de octubre de 2022

Miguel Hidalgo activará operativo de seguridad por F1

El alcalde Mauricio Tabe informó que pondrán en marcha durante el fin de semana un operativo de seguridad en coordinación con la **SSC**, con motivo de la Fórmula I. La Comisión en Seguridad Ciudadana de la alcaldía, a través de la estrategia Blindar MH, mantendrá una vigilancia constante con 40 policías auxiliares, aunado a este dispositivo, la SSC participará con 20 elementos del Sector Arcángel, 30 del agrupamiento Anubis, 34 de la Policía Metropolitana y 60 policías de tránsito. La Prensa / El Universal / Excélsior / La Razón

Sancionan a 77 bikers por cometer infracciones

En un operativo conjunto a cargo de la Semovi y de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Iniciativa Bloomberg, sobre Puente la Morena y Viaducto, en la alcaldía Miguel Hidalgo, se levantaron 77 infracciones de tránsito y se remitieron 41 unidades al corralón, con el propósito de fortalecer la seguridad vial, prevenir incidentes de tránsito de motos y salvar vidas. <u>El Universal</u> / <u>La Prensa</u> / <u>24 Horas</u>

¡Qué perrada!

Autoridades ambientales acudieron a un predio en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, donde les reportaron que había animales maltratados, y en el lugar fueron hallados 100 perros en condición de abandono. Al lugar acudió personal de la PAOT y elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Metro

Cae narcomenudista en Santo Domingo; le incautan envoltorios

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, personal de la Sedena y Guardia Nacional realizaron un megaoperativo en la colonia Santo Domingo, alcaldía Coyoacán, donde arrestaron a un narcomenudista identificado como "El Caber". La Prensa / Excélsior / Diario de México / UnomásUno

Hiere a tres dentro del STC y lo detienen

Personal de Seguridad Institucional del STC Metro y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, asignado a la estación Chabacano de la Línea 9, detuvo a una persona que aparentemente hirió con un arma punzocortante a un hombre y a dos mujeres. <u>El Universal</u> / <u>Excélsior</u> / <u>La Jornada</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u> / <u>Récord</u> / <u>Diario de México</u> / <u>El Día</u>

En medio de problemas aún no resueltos, cumple Tláhuac 800 años

Inseguridad, escasez de agua, tráfico y muchos baches es lo que perciben habitantes de la alcaldía Tláhuac entre los principales problemas en la demarcación, que comienza este viernes los festejos con motivo de los 800 años de su fundación. Vecinos mencionaron que es importante la celebración porque permitirá conocer los orígenes de nuestro pueblo y aunque ha notado que hay más vigilancia de **patrullas**, consideró que aún "hay mucha inseguridad" y también muchos baches. La Jornada

Columna Capital Político: ¡Santas comparecencias, Omar! / Adrián Rueda

Se esperaba que la comparecencia de **Omar Hamid García Harfuch** fuera tersa en el Congreso local, pero no que saliera como superhéroe, lo que despertará celos en más de uno en el gobierno capitalino. Jesús Sesma diputado del PVEM, no sólo destapó a García Harfuch para buscar la Jefatura de Gobierno en 2024, sino que recordó el atentado que sufrió el funcionario y que casi le cuesta la vida, por lo que le dio el calificativo de superhéroe. <u>Excélsior</u>

Columna El Caballito: Las alabanzas de Sesma a García Harfuch

Los halagos que lanzó el diputado local del PVEM, Jesús Sesma hacia el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, de que podría ser un superhéroe por su labor al frente de la dependencia capitalina, no cayeron del todo bien entre los asistentes al Congreso. Durante la comparecencia de don Omar, las palabras de Sesma causaron risa en principio, pero hubo diputados que comentaron que se pasó de alabanzas y, con ello, dio pie a frivolizar un tema tan importante como la rendición de cuentas en materia de seguridad. El Universal





28 de octubre de 2022

Columna Templo Mayor

¿Alguien sabe si ya se autorizó el uso de mariguana en las sesiones del Congreso de la CDMX? La pregunta viene al caso porque un diputado del PVEM se aventó primero la puntada de decir que Reino Unido necesita una secretaria de Finanzas como la capitalina, Luz Elena González; y de plano se puso de tapete con eso de que el jefe policiaco, **Omar García Harfuch**, es... ¡como Batman! Reforma

Columna Alto Mando: De imaginaria / Miguel Ángel Godínez García

Al titular de la SSC de la CDMX, **Omar García Harfuch**, le salió un súper fan. El diputado local del PVEM, Jesús Sesma, dijo emocionado que si los creadores de Batman, Spiderman, Superman o X-Men lo conocieran, crearían el superhéroe: "Harfuch, el Guardián de la Ciudad" y no sólo eso, lo destapó como candidato para gobernar "Ciudad Gótica", en referencia a la capital del país. Excélsior

Columnas Frentes Políticos: Aprobado

Al comparecer ante el Congreso de la CDMX, el secretario de seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, expresó que, con la Sedena y la Semar, se han realizado 51 operativos y se ha detenido a "91 presuntos integrantes de 10 grupos delincuenciales en zonas de operación en la capital del país. "Quiero aprovechar para agradecer a la secretaria de Seguridad, Rosa Ícela Rodríguez, por todo el apoyo a la CDMX y a la policía". Excélsior

Columna Rozones: Elogio general a García Harfuch

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch** recibió elogios de manera generalizada durante su comparecencia ante el Congreso local. Diputados de todos los colores reconocieron el trabajo del funcionario, que está respaldado por las cifras. "Los datos estadísticos hablan por sí solos", dijo el panista Héctor Barrera. No había por dónde criticar. Su comparación con Batman, por parte del diputado Jesús Sesma, quedó como un dato anecdótico. La Razón

Columna A fuego lento: Es Felipe Calderón el villano favorito de la 4T / Alfredo González Castro

Sobre el subsecretario Alejandro Encinas no sólo pesa la sospecha de que hizo muy mal su trabajo en torno al caso Ayotzinapa, sino que algunos de sus colegas de partido acusan que, desde su oficina, han salido ataques hacia un prominente miembro del gabinete de la CDMX: **Omar García Harfuch**, a quien públicamente "vinculó", sin pruebas, con los 43 estudiantes desaparecidos. Y como dice el filósofo... Nomeacuerdo. <u>El Heraldo de México</u>

Columnas Línea 13: Guardián de la Ciudad

La comparecencia del secretario de SSC de la CDMX, ante el Congreso de la Ciudad se desarrolló en un clima de reconocimientos de todos los grupos parlamentarios, incluso del diputado Royfid Torres de MC, quien reconoció la realización de un trabajo sin tintes partidistas. Pero quien de plano hasta propuso a los productores de series de tv crear un nuevo superhéroe basado en **García Harfuch**, fue el diputado del PVEM, Jesús Sesma, quien lo llamó "Harfuch el Guardián de la Ciudad". Contra Réplica

Columna ¿Sera?: En busca de chamba

Sin reparo alguno, el Partido Verde en el Congreso de la CDMX se dedicó a hacer loas a los integrantes del gabinete de Claudia Sheinbaum. El papel de porrista le tocó al diputado Jesús Sesma quien, en la sesión con la secretaria de Finanzas Luz Elena González, dijo que ya quisieran en Reino Unido tener una funcionaria como ella para solventar su actual crisis económica; en tanto, cuando fue el turno del jefe de la policía **Omar García Harfuch**, hasta se animó a compararlo con Batman y Superman. 24 Horas

Columna Plaza Central: Guardián / Juan R. Hernández

Como oportunismo político, fue calificado el "destape" que hizo el diputado del PVEM, Jesús Sesma, del titular de la SSC, **Omar García Harfuch** para ir por el Gobierno de la CDMX en 2024. Y peor aún, compararlo con ¡Batman!, lo que, en lugar de halagarlo, bien podría ser usado por sus detractores para hacerlo objeto de burlas. <u>Basta</u>







28 de octubre de 2022

Columna Glorieta de Colón: Sesma, hasta la ignominia

El diputado local del PVEM, Jesús Sesma, se le pasó la mano con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, durante su comparecencia en el Congreso capitalino: "Si hoy vivieran los creadores de las series de superhéroes como son Batman, Spiderman, Superman, X Men, no tengo la menor duda que ellos también basarían en usted la creación de un nuevo superhéroe, que podrían nombrarlo: Harfuch el guardián de la ciudad". <u>El Independiente</u>

Policiaco

Abuelito toma la puerta falsa

Las autoridades policiacas encontraron a un hombre, colgado de una torre de luz en Avenida las Torres y Llano Grande en la colonia Amacuzac, alcaldía Álvaro Obregón. La zona quedó a resguardo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa / Ovaciones / Basta

Muerto a tiros por oponerse a robo

El propietario de una cadena de carnicerías fue asesinado a balazos, a bordo de su vehículo, en calles de la colonia Felipe Ángeles, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona. <u>La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta</u>

Mueren dos indigentes frente a torterías

En diferentes hechos dos personas en situación vulnerable perdieron la vida, el primer caso ocurrió en el cruce de Hacienda Santa Cecilia y Calzada de las Bombas, colonia Residencial Cafetales, en la alcaldía Coyoacán. Mientras en Congreso San Juan de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero, **policías** encontraron a un hombre sin vida por aparente hipotermia. <u>Basta</u>

Centros Penitenciarios

Ayudan a tres mil a salir de prisión

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, al presentar el informe sobre Libertades por Preliberación y Amnistía en Centros Federales y Estatales, dijo que por instrucción presidencial trabajan en coordinación las **Secretarías de Seguridad** y Gobernación para gestionar libertades anticipadas y amnistías de adultos mayores con alguna enfermedad, indígenas, mujeres, personas con discapacidad o víctimas de tortura. tres mil 359 personas han obtenido su libertad. El Heraldo de México / La Razón

Brazalete electrónico, costeado por presos

Por unanimidad, el Pleno en la Cámara de Diputados aprobó reformas a la Ley Nacional de Ejecución Penal, la cual establece que si al otorgarse libertad condicionada la **autoridad penitenciaria** no cuenta con un dispositivo electrónico de monitoreo, el juez podrá establecer un convenio judicial de pago o caución para cubrir el costo del dispositivo. 24 Horas

Justicia

Detecta la Sedesa 52 casos de corrupción

Al menos 52 casos de corrupción fueron registrados en la Secretaría de Salud en los últimos dos años, informó la dependencia. La titular de la dependencia, Oliva López, refirió que por esta situación se han presentado nueve denuncias ante la FGJ, además de que han sido cesados siete funcionarios. Reforma







28 de octubre de 2022

Dictan condena a sujeto por homicidio

Una condena de 24 años y seis meses de prisión le fue dictada a un hombre que, en 2020, cometió los delitos de homicidio calificado y robo agravado. La víctima se encontraba con sus nietos, en el estacionamiento de una UH ubicada en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa, cuando los amagó y les exigió sus pertenencias. La Prensa

Imagen Destacada



